



Debido a que en esta empresa nos dedicamos principal y exclusivamente al bienestar de nuestros clientes y a la mejora de su salud mental, no les pedimos ningún pago. Como hemos dicho anteriormente, nuestra empresa da oportunidad a personas que no han tenido facilidad a la hora de contar sus problemas, ya sea porque no tenían la confianza suficiente para contarlos o porque no tenían personas en las que confiar, a encontrar su lugar seguro a través de nosotros. Por eso les damos la confianza para que sean ellos mismos los que decidan si nuestra ayuda les es útil o si quieren seguir con el proceso de ayuda. Como algunos de los clientes son menores que buscan la confianza en nosotros, nuestro sistema de pago, no es a través de los clientes. Esto quiere decir que el dinero que se nos pague será gracias a los patrocinadores que nos proporcionan anuncios en la web. Estos patrocinadores serán los que no paguen por hacer propaganda de sus productos o servicios. De esta manera no se necesitaran tutores legales o personas adultas que se hagan cargo de los costes, así las personas que tienen miedo de que sus familiares o gente cercana se entere, podrán recibir también la ayuda que se merecen. También podrán recibir ayuda aquellas personas que no tienen los recursos económicos necesarios que se necesitarían para pagar cualquier servicio de ayuda el cual sí que habría que pagar. En cambio nosotros no cobramos dinero a nuestros clientes porque sentimos que la ayuda psicológica debería ser gratis, además de que los más necesitados son los jóvenes y son normalmente los que menos recursos económicos tienen. Si que es cierto que también recibimos dinero en modo de donaciones a través de nuestra web, donde encontrareis un apartado en el que podréis donar la cantidad de dinero que querais. pero no es obligatorio, en principio marcas como; Coca-Cola, Apple, Nike...son las que nos proporcionan económicamente, por lo tanto nuestros clientes no deberían preocuparse por el coste, ya que para ellos no hay.

